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تعلن مـديرية ماء كركوك عن المناقصات السرية المدرجة ادنـاه فعلى المقاولين والشركات من ذوي الخبرة والاختصاص الراغبين بالاشتراك
في المنـاقصـات المدرجـة ارقامهـا ادناه مـراجعة شعـبة الحقـوق في مقر المـديريـة للحصـول على اوراق المـناقـصة لقـاء مبلغ غـير قـابل للرد وان

الدائرة غير ملزمة بقبول اوطأ العطاءات ويتحمل من ترسو عليه المناقصة اجور النشر والاعلان.
ر.المهندس الاقدم

عبد القادر محمد امين
مدير ماء كركوك

المستمسكات المطلوبة:
.1تقـديم تأمينـات اولية وفقا لمـا مؤشر ازاء كل مـناقصة في الجـدول ادناه على شـكل صك مصدق او خطـاب ضمان صادر مـن احد المصارف

المعتمدة لدى دوائر الدولة.
.2هـوية تـصنيف نـافذة المفعـول ومجددة صـادرة من وزارة التخـطيط وهـوية تـصنيف كـوردستان ممـاثلة في الـدرجة نـافذة مع شهـادة إجازة

ممارسة المهنة بالنسبة للشركات والمكاتب المجازة رسميا وضمن التصنيف المؤشر ازاء كل مناقصة في جدول المناقصات ادناه.
.3تقديم براءة ذمة من الضريبة لعام 2008 تجيز الاشتراك في المناقصة معنونة إلى مديرية ماء كركوك.

4-تقديم قائمة بالاعمال المماثلة مؤيدة من قبل الجهات المختصة.
5-حساب ختامي مصادق من قبل محاسب قانوني لاخر سنة لبيان الكفاءة المالية للشركة المتقدمة.

6-وصل اقتناء العطاء.
7-التوقيع في السجل المخصص لهذا الغرض من قبل واضع العطاء في الصندوق واستلام الوصل لضمان حق صاحب العطاء.

الشروط القانونية والمالية للمناقصات:
1-تخضع المقاولة المنبثقة عن هذه المناقصة للشروط العامة لاعمال الهندسة المدنية بقسميها الاول والثاني.

2-طريقة الدفع ستكون على شكل سلف وحسب كمية الاعمال المنجزة وبموجب الذرعات وبالعملة المحلية.
3-الدائرة غير ملزمة بقبول أوطأ العطاءات.

4-ان يتم التوقيع والختم على جميع صفحات جداول الكميات من قبل الشركة المتقدمة.
5-ان يكون العرض نافذ لمدة اربعة اشهر من تاريخ تسليم العطاء.

6-ان يتضمن العطاء منهاج تنفيذ العمل.
7-يستقطع من مستحقات الشركة المتعاقدة ما يلي:

ا-نسبة رسم الطابع.
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Republic of Iraq
SPECIFIC PROCUREMENT NOTICE
Second Emergency Water Supply Project,
Project ID: 094650

Invitation for Prequalification

wasit Water Treatment Plant and water Distribution Network
The Ministry of Municipalities and Public Works has applied for financing From International Development Association (IDA)] toward the
cost of the Emergency Water Supply Project and it intends to apply part of the proceeds toward payment s under the contract for assembling
testing and commissioning of a Water Treatment Plant having a
net output of 1.000 m3/hr of drinking water, complete of services and ancillary items and replacement of pipelines is about 60 km length.
The Ministry of Municipalities and Public Works intends to prequalify contractors for Construction of Works comprising (1) a raw water
intake,(2) WTP with capacity of 1,000 cubic meters per hour,(3) pumping station (4)treated storage tank (5)treated water transitions pipeline
and(6)replacement of about 60 km of pipes of various diameters in the water distribution network and house connections.
The applicant shall have strong and proven records in construction and capable of demonstrating sufficient technical, financial and magrial
capabilities to under take the execution of the contract. Applicant shall also have an annual value of construction work not less than US$
20,000,000 million and shall have completed one or more projects in similar complexity and of value not less than 15,000,OOOUS$ over the
last 5 tears. It is expected that invitations to bid will be issued in June 2008.
Prequalification will be conducted through prequalification procedures specified in the World Bank's Guidelines: Procurement under IBRD
Loans and IDA Credits, May 2004, and is open to all bidders from eligible source countries, as defined in the guidelines.
Interested eligible applicants may obtain further information from -and inspect the - prequalification document at the ministry of Municipal-
ities and Public Works (address document in English  may be -purchased-by interested applicants (a) on thee submission of a written applica-
tion-to the address below and upon payment of a nonrefundable fee of US$ 100.
The method of payment shall be 'in cash or certified check issued to the -ministry of municipalities and public works of republic of Iraq. The
document shall be available in printed form and electronic support CD and may be collected upon request starting-30 March, 08
Applications for prequalification should be submitted in sealed envelopes, delivered to the address below by 12 noon onApril30, 2008.
and be clearly marked "Application to Prequalification for Emergency Water Supply Project, Waset Water Treatment Plant and water Dis-
tribution Network.
Contact Person: Aladdin Jasem M.Ali
Tel. 00964 15435448
E-mail: mmpw.pmt @ gmail .com]
Address: Ministry of Municipality and Public Works, Al Mansour, Baghdad, Iraq Landline: 00964-1-5435448
Cell Phone: 0094-7903-390869

ب-نسبة الرسم الهندسي.
8-تلزم الشركة المتعاقدة القيام بالتأمين على اعمال المقاولة لدى شركة التأمين الوطنية قسم التأمين الهندسي.

9-تلزم الشركة المتعاقدة بمراجعة مديرية احصاء محافظة كركوك لغرض الادلاء بالمعلومات الاحصائية.
10-تلزم الشركة المتعاقدة بمراجعة مؤسسة التقاعد والضمان الاجتماعي للعمل وجلب براءة ذمة منها.

11-تفرض علـى الشـركة المـتعاقـدة غرامـة تأخـيريـة يتم تحـديدهـا وفق قيمـة العقد الاجـمالـية عـن كل يوم تـأخيـر عن مـدة المقاولـة حسب
المعادلة الموضوعة في تعليمات التنفيذ الحكومية لعام 2008/ مبلغ المقاولة/ مدة العقد ×%40.

12-على الشركة المتقدمة تقديم اسعارها النهائية غير القابلة للتفاوض.
13-ان تقوم الشركة بتثبيت عنوان متكامل لمكتبها مع ارقام الهواتف.

14-يـجب ان تكـون الاسعـار مـدونـة رقمـا وكتـابـة وان تكــون الكتـابـة واضحـة وخـاليــة من الحك والـشطـب وان أي تصـحيح يجـب ان يقتـرن
بتوقيع مقدم العطاء.

15-كل شرط او تحفظ يخالف ما ورد اعلاه لا يعتد به.
16-الطلـب من هـذه الجهـات بيـان مـؤهلات الجهــاز الفنـي فيهـا والاخـتصـاصيـين المتفـرغـين وغيــر المتفــرغين العــاملين لـديهـا عنـد تـنفيـذ

مشاريع المقاولات بمختلف انواعها.
17-سيتم عقد مؤتمر مع المقاولين والشركات في المديرية يوم الاربعاء الموافق 4/9/.2008

18-امكانية صاحب العمل زيادة او انقاص المواد المجهزة من سلع وخدمات.
19-كل عطاء غير مستوف من شروط الاعلان سوف يهمل.


